

Beschluss des Landrats vom 01.07.2019

Nr. 9

9. Wahl des Vizepräsidenten des Regierungsrats für das Amtsjahr vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2020

2019/303

Felix Keller (CVP), Fraktionspräsident der CVP/glp-Fraktion, gratuliert Peter Riebli und Isaac Reber zu ihrer Präsidiumswahl, und nominiert Anton Lauber wie folgt:

«Es ist mir eine grosse Freude, Ihnen Dr. Anton Lauber als Regierungs-Vizepräsidenten vorschlagen zu dürfen. Seit 2013 ist er Regierungsrat. Diesen Job macht er nicht schlecht, wie jeweils sein MAG zeigt: Das MAG der Regierung sind die Gesamterneuerungswahlen, und dabei hat er stets tolle Resultate gemacht, zuletzt diesen März. Regierungsrat Toni Lauber wird auch das Amt als Vizepräsident mit Freude und Engagement auskleiden. Das hat er schon 2014/15 im gleichen Amt bewiesen. Er weiss also, was auf ihn zukommt, und wir wissen, was wir bekommen: nämlich einen tollen Regierungs-Vizepräsidenten. Ich bitte Sie, diese Wahl zu unterstützen.»

Landratspräsident **Peter Riebli** (SVP) erklärt, gemäss § 58 Absatz 3 des Landratsgesetzes sei bei dieser Wahl Stille Wahl ausgeschlossen.

[Die Stimmenzählerin und Stimmenzähler verteilen die Stimmzettel und ziehen diese wieder ein. Während der Auszählung der Stimmen durch das Wahlbüro wird die Sitzung bis zum Vorliegen der Resultate unterbrochen.]

Bekanntgabe des Wahlresultats

Zahl der Stimmberechtigten		87
Zahl der eingelegten Wahlzettel		87
Zahl der leeren Wahlzettel	4	
Zahl der ungültigen Wahlzettel	1	5
Zahl der gültigen Stimmen		82
Absolutes Mehr		42
Anton Lauber		80
Andere		2

://: Zum Vizepräsidenten des Regierungsrats 2019/2020 gewählt ist mit 80 Stimmen Anton Lauber.

[Applaus und stehende Ovation]